



ISEN MULANG

Buletin Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah



Kekayaan II
#4 DKI JAKARTA



3

Pemprov Kalteng Raih Penghargaan Kemenkumham RI dalam Memacu Kreativitas dan Inovasi Kekayaan Intelektual



5

Gubernur Sugianto Sabran Pimpin Rapat Koordinasi Penanganan Bencana Banjir dan Antisipasi Karhutla di Kalteng



12

Wagub Hadiri Malam Penganugerahan Informasi Publik Kalteng Tahun 2022

Pelindung : Gubernur Kalimantan	Pemprov Kalteng Raih Penghargaan Kemenkumham RI dalam Memacu Kreativitas dan Inovasi Kekayaan Intelektual	3
Penasehat : Sekretaris Daerah Provinsi Kal	Wagub Edy Pratowo Ikuti Uji Publik Money Keterbukaan Informasi Publik Tahun 2022	4
Pengarah : Asisten Administrasi Umum Se Provinsi Kalimantan T	KIM Punya Peran Strategis Berdayakan Masyarakat melalui Diseminasi Informasi	4
Penanggung Jaw Kepala Biro Adminitrasi Sekretariat Daerah Provinsi Ka	Gubernur Sugianto Sabran Pimpin Rapat Koordinasi Penanganan Bencana Banjir dan Antisipasi Karhutla di Kalteng	5
Pemimpin Redak Kepala Bagian Materi dan Komuni Biro Administrasi Pimpinan Sekreta Kalimantan Teng	Gubernur Minta Perangkat Daerah Maksimalkan Serapan Anggaran	6
Sekretaris Redak Kepala Sub Bagian Dokumentasi Adminitrasi Pimpinan Sekretaria Kalimantan Teng	Sekda Nuryakin Buka Rakorda P3APPKB Provinsi Kalteng Tahun 2022	7
Wakil Sekretaris Re Kepala Sub Bagian Komunikasi F Adminitrasi Pimpinan Sekretaria Kalimantan Teng	Semua Pihak Diharapkan Dukung Gugus Tugas Daerah Bisnis dan HAM Kalteng	7
Koordinator Distri Kepala Sub Bagian Penyiapan Me Biro Administrasi Pimpinan Sekreta Kalimantan Teng	Sekda Kalteng Resmi Buka Seminar Kesehatan Cegah Stunting	8
Redaktur : Setya Sri Saryanta, Norik	Pimpin Apel Pagi, Sekda Kalteng Beri Arahan dan Motivasi kepada ASN	8
Penyedia Bahar Rani Diah Anggre	Wakil Gubernur, Asisten Administrasi Umum Buka Workshop Analis Kebijakan	9
Staf Redaksi : Dewi Yulianti, Winda Pa Renny Patrisia, Iraw	Wakil Gubernur, Asisten Administrasi Umum Buka Rakorwil Dewan Masjid Indonesia Se-Kalteng	9
Fotografer : Ferdo Hutkrianto, Ef	Gubernur Tegaskan Kewajiban PBS Bangun Kemitraan Inti Plasma untuk Kesejahteraan Masyarakat	10
Layout : Benito Zuares	Pemprov Kalteng Gelar Rapat Koordinasi Regional Intensifikasi dan Ekstensifikasi PBB dan PPh se-Kalimantan Tahun 2022	10
Operator Kompu Kamaia Sri Yadikawati	Buku Grand Desain Kalimantan Tengah 2045 Resmi Diluncurkan	11
Alamat Redaks Jl. RTA Milono No. 1 Pala Telp/Fax (0536) 420 Ijin Penerbitan Kh No. 2114/SK/Dirjen PPG	Gugus Tugas Reforma Agraria Kalteng Gelar Rapat Integrasi Penataan Aset dan Penataan Akses Tahun 2022	11
Website : https://setda.kalteng.go.id https://diraadpim.kalteng.go.id	Wagub Hadiri Malam Penganugerahan Informasi Publik Kalteng Tahun 2022	12
Facebook : http://www.facebook.com/sksekretariatdaerahkalimantan	Gubernur Berdialog dengan Organisasi Kemahasiswaan dan Kemasyarakatan Bahas Peningkatan SDM di Kalteng	13
Twitter : http://www.twitter.com/sksekretariatdaerahkalimantan	Sekda Nuryakin Hadiri Pembukaan Munas I ILUNI UPR Tahun 2022	13
Instagram : @sekretariat.daerah.kal	Sekda Buka Musprov VII PMI Kalteng Tahun 2022	14
Youtube : Sekretariat Daerah Kalt	Sekda Nuryakin Hadiri Rangkaian Acara Dies Natalis UPR	14
	Gubernur Sugianto Sabran Resmi Buka Pameran Inovasi Pendidikan Kalteng Berkah Tahun 2022	15
	Sekda Nuryakin Buka Musprov IX PWRI Kalteng	16
	Sekda Kalteng Buka Bimtek Aplikasi SIM Gaji	16
	Wagub Harapkan PWI Kalteng Raih Prestasi dalam Porwanas XIII Malang	17
	Sekda Kalteng Ikuti Upacara Ziarah dan Tabur Bunga Peringatan Hari Pahlawan	17
	Gubernur Kalteng Sugianto Sabran Lepas Bantuan bagi Masyarakat Terdampak Banjir di Katingan dan Kapuas	18
	Foto-Foto Kegiatan Pemprov. Kalteng	19

VITAS & INOVASI UNTUK PEMULIHAN EKO



Pemprov Kalteng Raih Penghargaan Kemenkumham RI dalam Memacu Kreativitas dan Inovasi Kekayaan Intelektual

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) menerima penghargaan dari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) RI sebagai Provinsi yang berperan besar memacu pertumbuhan kreativitas dan inovasi Kekayaan Intelektual dalam rangka pemulihan ekonomi nasional.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna Laoly dan diterima oleh Wakil Gubernur Kalteng H. Edy Pratowo di sela mengikuti kegiatan Roving Seminar Kekayaan Intelektual di Birawa Assembly Hall Hotel Bidakara Jakarta, pada Senin, 21 November 2022.

Seminar ini turut dihadiri oleh sejumlah Menteri terkait dengan kekayaan intelektual yang sekaligus sebagai narasumber, yaitu Menteri Pariwisata dan

Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno, Menteri BUMN Erick Thohir, dan Menteri Perdagangan Zulkilfi Hasan.

Kabid Perdagangan dan Perindustrian Provinsi Kalteng Mudianto yang mendampingi Wagub Edy Pratowo mengatakan bahwa prestasi yang sangat membanggakan ini merupakan hasil kerja keras Pemprov Kalteng dengan stakeholders terkait.

Pemprov Kalteng terus bersinergi dengan Kantor Wilayah Kemenkumham beserta seluruh pihak terkait lainnya, dan selalu giat mensosialisasikan dan memberikan bimbingan ke pada masyarakat akan pentingnya Kekayaan Intelektual dalam menunjang usaha yang dilakukan. (DY/lst).

Wagub Edy Pratowo Ikuti Uji Publik Money Keterbukaan Informasi Publik Tahun 2022

Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Edy Pratowo mengikuti kegiatan Uji Publik Monitoring dan Evaluasi (Money) Keterbukaan Informasi Publik Tahun 2022 yang diselenggarakan oleh Komisi Informasi Pusat (KIP) di Hotel Redtop, Jakarta pada Selasa, 1 November 2022.

Dalam uji publik tersebut, Wagub menyampaikan presentasi terkait keterbukaan informasi publik Pemerintah Provinsi (Pemprov Kalteng) dengan didampingi oleh Kepala Dinas Komunikasi, Informatika, Persandian dan Statistik (Diskominfoantik) Agus Siswadi.

Dalam presentasinya, Wagub menekankan komitmen Pemprov Kalteng terhadap keterbukaan informasi publik. "Sebagai wujud ketransparansian di dalam penyelenggaraan pemerintahan, Pemprov Kalteng berkomitmen kuat melalui kerjasama dengan Komisi Informasi Daerah, kita saling mengisi. Ini adalah salah satu bentuk integritas pemerintah daerah," ujarnya.

Ditemui usai menyampaikan presentasi, Wagub menuturkan harapannya. "Harapannya presentasi uji publik keterbukaan informasi ini dapat memberikan kontribusi positif bagaimana kita bisa menyajikan informasi yang akurat dan benar, meningkatkan



kuualitas dari apa yang kita sampaikan dan dapat dipertanggungjawabkan dengan baik," kata Wagub.

Lebih lanjut Wagub mengatakan, uji publik menjadi tolok ukur dalam memperbaiki keterbukaan informasi publik. "Di masa mendatang koordinasi dan komunikasi dengan stakeholders terkait harus terjalin dengan baik di samping dukungan sarana dan prasarana untuk mewujudkan komitmen kualitas keterbukaan informasi, pungkasnya (DY/1st).

KIM Punya Peran Strategis Berdayakan Masyarakat melalui Diseminasi Informasi

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) melalui Dinas Komunikasi, Informatika, Persandian, dan Statistik (Diskominfoantik) menggelar kegiatan Sosialisasi Komunitas Informasi Masyarakat (KIM).

Staf Ahli Gubernur Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik (Pemhukpol) Herson B. Aden, mewakili Sekretaris Daerah (Sekda), membuka Sosialisasi KIM tersebut, di Aula Kantor Diskominfoantik Provinsi, Kota Palangka Raya, Selasa, 1 November 2022.

Dalam sambutan tertulisnya yang disampaikan Staf Ahli Herson B. Aden, Sekda Kalteng Nuryakin mengungkapkan bahwa, KIM memiliki peran strategis terutama dalam mengoptimalkan pemanfaatan informasi bagi masyarakat.

"Mendorong masyarakat untuk bisa dan dapat berdaya dengan adanya diseminasi informasi dan edukasi kepada masyarakat yang dilakukan oleh KIM," ungkap Sekda Nuryakin melalui Staf Ahli Herson B. Aden.

Kegiatan sosialisasi yang mengundang Kepala Diskominfo Kabupaten/Kota se-Kalteng ini menghadirkan narasumber dari Kementerian Kominfo, salah satunya Direktur Tata Kelola Kemitraan dan Komunikasi Publik Hasyim Gautama. (SSS/JP).



Gubernur Sugianto Sabran Pimpin Rapat Koordinasi Penanganan Bencana Banjir dan Antisipasi Karhutla di Kalteng



Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Sugianto Sabran memimpin Rapat Koordinasi Penanganan Bencana Banjir dan Antisipasi Karhutla, bertempat di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 1 November 2022.

Dalam acara yang turut dihadiri Deputi III Bidang Penanganan Darurat BNPB Mayjen TNI Fajar Setyawan itu, Gubernur dalam arahannya mengatakan,

rapat koordinasi ini salah satunya bertujuan untuk menyinergikan langkah semua stakeholders dalam penanganan banjir di wilayah Kalteng.

"Kita dapat hadir untuk menyatukan gerak dan langkah, bahu membahu dalam penanganan bencana banjir di Provinsi Kalimantan Tengah," ungkap Gubernur Sugianto Sabran.

Dalam rapat koordinasi tersebut, dilakukan pula

penyerahan secara simbolis bantuan operasional untuk penanganan banjir kepada Kepolisian Daerah Kalteng dan Korem 102/Panju Panjung, masing-masing sebesar Rp 1 Miliar.

Tampak pula hadir dalam rapat koordinasi pagi itu, antara lain Ketua DPRD Wiyatno, Kapolda Irjen Pol Nanang Avianto, Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, Sekretaris Daerah Nuryakin, serta Kepala Perangkat Daerah terkait (NY/FEN).



Sekda Nuryakin Buka Rakorda P3APPKB Provinsi Kalteng Tahun 2022

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin membuka Rapat Koordinasi Daerah (Rakorda) Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (P3APPKB) Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022, di Ballroom Seruyan M. Bahalap Hotel, Kota Palangka Raya, pada Kamis, 3 November 2022.

Dalam sambutan Gubernur Kalteng yang dibacakan oleh Sekda Nuryakin, melalui Rakorda ini diharapkan terjalin sinergi antara Dinas P3APPKB Provinsi dengan Kabupaten/Kota. "Rapat Koordinasi ini menjadi forum sangat strategis untuk menyamakan visi, misi, dan persepsi, untuk meningkatkan koordinasi dan sinergisitas," ungkap Sekda.

Dan sekaligus untuk memantapkan komitmen bersama baik di tingkat pusat, provinsi, maupun kabupaten/kota, dalam upaya untuk meningkatkan kualitas perencanaan, terutama dalam konsep ketahanan keluarga," lanjut Sekda Nuryakin.

Selain itu, ditekankan pula terkait Implementasi Lima Arahannya Presiden tentang Urusan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak,

yaitu peningkatan pemberdayaan perempuan dalam kewirausahaan; peningkatan peran ibu dalam pendidikan anak; penurunan kekerasan terhadap perempuan dan anak; penurunan pekerja anak; dan pencegahan perkawinan anak.

Lebih lanjut, Sekda Kalteng juga berharap kepada seluruh peserta, agar dapat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan Rapat Koordinasi Daerah ini dengan penuh kesungguhan dan dedikasi tinggi sampai selesai pelaksanaan.

"Dengan harapan hasil yang dicapai dapat dilaksanakan bagi kemajuan kinerja urusan P3APPKB di wilayah masing-masing," pungkash Sekda Kalteng Nuryakin. (MAY/JP)



Semua Pihak Diharapkan Dukung Gugus Tugas Daerah Bisnis dan HAM Kalteng

Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik (Pemhukpol) Herson B. Aden, mewakili Gubernur, menghadiri Pengukuhan Gugus Tugas Daerah Bisnis dan Hak Asasi Manusia (HAM) di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Tengah (Kemenkumham Kalteng).

Gugus Tugas Daerah Bisnis dan HAM tersebut dikukuhkan langsung oleh Direktur Jenderal (Dirjen) Hak Asasi Manusia Muallimin Abdi, bertempat di Aula Mentaya Kantor Wilayah Kemenkumham Kalteng, Kota Palangka Raya, pada Kamis, 3 November 2022.

Dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Staf Ahli Herson B. Aden, Gubernur Kalteng H. Sugianto Sabran mengajak semua pihak untuk mendukung

Gugus Tugas Daerah Bisnis dan HAM di Kantor Wilayah Kemenkumham tersebut.

"Harus kita dukung sepenuhnya, karena merupakan bagian dari program pemajuan hak asasi manusia," ungkap Gubernur Sugianto Sabran melalui Staf Ahli Pemhukpol Herson B. Aden.

Lebih lanjut, keberadaan Gugus Tugas itu diharapkan dapat mendorong terwujudnya 3 pilar utama Bisnis dan HAM, yaitu: kewajiban negara untuk melindungi warga negara; tanggung jawab perusahaan untuk menghormati HAM dengan menjalankan operasional bisnis berkelanjutan; dan, penyediaan akses pemulihan yang inklusif.

Sementara itu, Dirjen HAM Muallimin Abdi dalam sambutannya menjelaskan mengenai peran Gugus Tugas Daerah Bisnis dan HAM. "Tugasnya sekali lagi Bapak, memastikan agar seluruh aktivitas bisnis khususnya nanti di Provinsi Kalimantan Tengah, menerapkan nilai-nilai HAM," pungkashnya. (SSS/FEN).

Sekda Kalteng Resmi Buka Seminar Kesehatan Cegah Stunting

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin secara resmi membuka Seminar Kesehatan "Cegah Stunting itu Penting", di Swiss Belhotel Danum Palangka Raya, pada Jumat, 11 November 2022. Seminar yang digelar sebagai bagian dari Rencana Aksi Nasional Percepatan Penurunan Stunting ini diikuti para ibu hamil, baik luring maupun daring.

Dalam sambutannya, Sekda Nuryakin mengatakan bahwa pencegahan stunting membutuhkan integrasi berbagai pihak dan berbagai strategi, salah satunya dengan Kampanye Nasional dan Komunikasi Perubahan Perilaku melalui berbagai media dan kegiatan-kegiatan masyarakat.

"Diharapkan, pada usianya ke-100 tahun, Indonesia dapat memanfaatkan peluang bonus demografi dengan tersedianya Sumber Daya Manusia berkualitas, yakni SDM yang sehat, cerdas, kreatif, dan berdaya saing," harap Sekda terkait upaya pemerintah mencegah stunting dan mewujudkan generasi emas 2045.

Prevalensi stunting di Kalteng tercatat turun dari 32,3% pada tahun 2019 menjadi 27,4% pada tahun 2021. "Minimal pada tahun 2024 itu kita di 16%. Memang masih di bawah target nasional 14% tapi itu target optimis," ungkap Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Kalteng Suyuti Syamsul di hadapan awak media.

Hadir pula dalam acara ini, Ketua DWP Provinsi



Kalteng Ibu Anitha Nuryakin serta sejumlah Kepala OPD dan Instansi Vertikal terkait atau yang mewakili. Sementara itu, seminar mengundang Ketua TP PKK Provinsi Kalteng Ibu Ivo Sugianto Sabran sebagai keynote speaker dan menghadirkan Narasumber Pakar Dr. dr. Tan Shot Yen, M.Hum. (RAN/BZ).

Pimpin Apel Pagi, Sekda Kalteng Beri Arah dan Motivasi kepada ASN

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin memimpin apel pagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di Kompleks Aula Jayang Tingang, Kantor Gubernur Kota Palangka Raya, pada Senin, 14 November 2022.

Meskipun cuaca hujan turun cukup deras, namun tidak menurunkan semangat pegawai di Lingkungan Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Tengah mengikuti apel pagi yang biasanya dilaksanakan di

halaman Kantor Gubernur ini.

Dalam apel pagi tersebut, Sekda Nuryakin menyampaikan beberapa arahan dan motivasi kepada para ASN dalam rangka peningkatan integritas dan kinerja pegawai yang berkualitas, diantaranya terkait tugas dan fungsi tanggung jawab kerja, disiplin kerja, komunikasi internal maupun eksternal perangkat daerah, dan pelayanan prima ASN kepada masyarakat.

Selain itu, Sekda Nuryakin juga menyinggung terkait penyerapan anggaran yang masih perlu ditingkatkan kembali.

"Kita ini memasuki akhir tahun anggaran. Saya lihat penyerapan kita masih rendah. Perlu dimaksimalkan lagi," ucap Sekda.

Apel pagi ini diikuti oleh para Pegawai Negeri Sipil dan Tenaga Kontrak di Lingkungan Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Tengah dan beberapa perangkat daerah lainnya. (REN/ist)



Wakil Gubernur, Asisten Administrasi Umum Buka Workshop Analls Kebijakan

Asisten Administrasi Umum Sri Suwanto, mewakili Gubernur, secara resmi membuka Workshop Analisis Kebijakan dan Angka Kreditnya di Lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemrov) Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022 di BPSDM Provinsi Kalteng, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 22 November 2022.

Membacakan sambutan Gubernur, Sri Suwanto menyampaikan harapan bahwa workshop ini dapat memberikan banyak pengetahuan dan pengalaman untuk membangun dan meningkatkan kapasitas, kompetensi, dan profesionalisme Aparatur Analisis Kebijakan dalam menjalankan peran dan fungsinya.

"Peran dan fungsi Aparatur Analisis Kebijakan dengan mengedepankan prinsip tata kelola pemerintahan yang baik sesuai ketentuan yang bertaku," jelas Sri menyampaikan harapan Gubernur.

Lebih lanjut, Sri menyampaikan Jabatan Fungsional Analisis Kebijakan (JFAK) bukan saja diberi tugas untuk



menghasilkan publikasi kajian, namun juga didorong untuk melakukan advokasi rekomendasi kebijakan yang selaras dengan upaya perbaikan kebijakan publik.

"Kebijakan yang tidak hanya didasari oleh intuisi, opini, dan kepentingan sektoral para pengambil keputusan, tetapi didukung oleh bukti-bukti yang memadai," tegas Gubernur melalui Asisten Administrasi Umum Sri Suwanto. (RAN/JP).

Wakil Gubernur, Asisten Administrasi Umum Buka Rakorwil Dewan Masjid Indonesia Se-Kalteng

Asisten Administrasi Umum Sri Suwanto, mewakili Gubernur H. Sugianto Sabran, membuka Rapat Koordinasi Wilayah Dewan Masjid Indonesia (Rakorwil DMI) Se-Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022, di Ballroom Hotel Luwansa, Kota Palangka Raya, Jumat sore, 25 November 2022.

"Dengan membaca Bismillahirrahmanirrahim, Rapat Koordinasi Wilayah DMI se-Kalimantan Tengah dan Pelatihan Manajemen Masjid Tahun 2022 secara resmi saya nyatakan dibuka," ucap Asisten Sri Suwanto

saat membacakan sambutan tertulis Gubernur.

Sebelumnya, Asisten Administrasi Umum juga menyampaikan, Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah menyambut baik dan mengapresiasi diadakannya Rakorwil DMI yang dirangka dengan Pelatihan Manajemen Masjid tersebut.

"Atas nama pribadi dan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah, saya mengucapkan selamat dan sukses melaksanakan Rakorwil DMI se-Kalimantan Tengah dan Pelatihan Manajemen Masjid," ungkapnya.

Lebih lanjut, Rakorwil ini diharapkan dapat menjadi momentum strategis untuk memperkuat sinergi seluruh jajaran DMI Provinsi dan Kabupaten/Kota, dalam upaya memakmurkan dan memberdayakan Masjid sebagai pusat pembinaan Umat di Kalimantan Tengah.

Tampak pula hadir dalam acara ini, antara lain Ketua Harian Pengurus Wilayah DMI Kalteng H. Bulkani, Wakil Ketua Umum MUI Kalteng K.H. Chairuddin Halim, mewakili Kakanwil Kemenag, beberapa Pimpinan Ormas Islam, serta sejumlah pengurus DMI Provinsi dan Kabupaten/Kota. (SSS/BZ)



Gubernur Tegaskan Kewajiban PBS Bangun Kemitraan Inti Plasma untuk Kesejahteraan Masyarakat

Gubernur H Sugianto Sabran menghadiri acara Sosialisasi dan Penyerahan Penetapan Perkarat Kemitraan Inti Plasma Perkebunan Kelapa Sawit di Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) bertempat di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur Kota Palangka Raya pada Selasa, 22 November 2022.

Pada kesempatan itu, Ketua Komisi Pengawasan Persaingan Usaha (KPPU) RI Afif Hasbullah menyerahkan langsung penetapan perkara kemitraan kepada PT Karya Makmur Bahagia dengan disaksikan oleh Gubernur Sugianto Sabran dan Sekretaris Daerah Nuryakin.

Dalam arahnya, Gubernur Sugianto Sabran kembali menegaskan mengenai kewajiban Perusahaan Besar Sawit (PBS) di wilayah Kalimantan Tengah untuk membangun kemitraan inti plasma, sehingga nantinya dapat mengangkat kesejahteraan masyarakat sekitar.

"Mereka (PBS) harus memberikan plasma wajib kepada masyarakat. Wajib karena perintah Undang-Undang," tegas Gubernur

Sugianto Sabran.

Senada dengan Gubernur Kalteng, Ketua KPPU RI Afif Hasbullah dalam sesi wawancara juga mengingatkan kewajiban PBS tersebut. "Untuk memperhatikan terkait dengan kewajiban memberikan 20 % dari HGU yang diberikan untuk masyarakat sekitar," ucap Ketua KPPU RI.

Misalnya itu belum dipenuhi, maka ini KPPU punya fungsi atau pun tugas untuk melakukan satu penegakan hukum kepada setiap pelaku usaha yang bermitra dengan UMKM di bidang perkebunan sawit yang belum melaksanakan kewajibannya," pungkasnya. (SSS/BZ).



Pemprov Kalteng Gelar Rapat Koordinasi Regional Intensifikasi dan Ekstensifikasi PBB dan PPh se-Kalteng Tahun 2022

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin menghadiri acara pembukaan Rapat Koordinasi Regional Intensifikasi dan Ekstensifikasi Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dan Pajak Penghasilan (PPh) se-Kalteng Tahun 2022, di Hotel M-Bahalap, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 23 November 2022.

Rapat koordinasi ini diselenggarakan Badan Pendapatan Daerah ini bertujuan membangun sinergisitas antara Pemerintah Pusat, Pemerintah

Provinsi, dan Pemerintah Kabupaten/Kota di tingkat regional Kalimantan untuk mengoptimalkan penerimaan pajak pusat dan pajak daerah.

Menyampaikan sambutan Gubernur Kalimantan Tengah, Sekda Nuryakin berharap rapat koordinasi ini menghasilkan pemikiran untuk meningkatkan penerimaan pajak pusat dan pajak daerah.

"Perkenankan saya mengucapkan selamat mengikuti kegiatan rapat koordinasi regional intensifikasi dan ekstensifikasi PBB dan PPh se-Kalteng 2022 kepada seluruh peserta," ungkap Sekda Nuryakin.

"Menjadi harapan kita bersama semoga kegiatan ini dapat menghasilkan rumusan-rumusan atau pemikiran-pemikiran yang dapat diimplementasikan bersama dalam upaya meningkatkan penerimaan dari pajak pusat dan pajak daerah," pungkasnya.

Hadir pula pada acara tersebut, diantaranya unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah, Kepala Badan Pendapatan Anang Dirjo, dan Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah Tarmiji. (NY/BZ).





Buku Grand Desain Kalimantan Tengah 2045 Resmi Diluncurkan

Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo dengan resmi meluncurkan Buku dan Sosialisasi Grand Desain Kalimantan Tengah (Kalteng) 2045 bertempat di Aula Serbaguna Bappedalitbang Provinsi Kalteng, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 23 November 2022.

Dalam sambutannya mewakili Gubernur, Wagub memaparkan bahwa sejalan dengan peluncuran Visi Indonesia 2045 dan memenuhi amanat UU tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Peraturan Pemerintah tentang Sinkronisasi Proses Perencanaan dan Penganggaran, Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah telah menyusun Grand Desain Provinsi Kalteng 2045.

"Kami atas nama Pemerintah Provinsi Kalteng mengucapkan terima kasih kepada pihak Bappenas atas keseriusan memfasilitasi penyusunan Grand Desain Kalteng 2045 yang proses diskusinya telah dilakukan

sejak dua tahun yang lalu, dengan melibatkan berbagai stakeholder di Kalteng," ungkapnya.

Lebih lanjut, Wagub menyampaikan harapan supaya dokumen Grand Desain ini benar-benar mampu mewujudkan tujuan dan sasaran pembangunan jangka panjang Kalimantan Tengah. "Sebagai panduan dalam merumuskan indikator kinerja utama maupun rencana-rencana pengembangannya pada setiap bidang pembangunan yang terkait, dalam rangka mewujudkan masyarakat Kalteng yang sejahtera dan bermartabat," pungkas Wagub Edy Pratowo.

Turut hadir pada acara ini antara lain, Direktur Perencanaan dan Pengembangan Proyek Infrastruktur Prioritas Nasional Kementerian PPN/Bappenas RI, Pj. Bupati Barito Selatan Lisda Arriyana, Wakil Bupati Barito Utara Sugianto Panala Putra, serta sejumlah Kepala Perangkat Daerah Pemrov Kalteng. (WIN/EKA)

Gugus Tugas Reforma Agraria Kalteng Gelar Rapat Integrasi Penataan Aset dan Penataan Akses Tahun 2022

Gugus Tugas Reforma Agraria Provinsi Kalimantan Tengah (GTRA Kalteng) menyelenggarakan kegiatan Rapat Integrasi Penataan Aset dan Penataan Akses Tahun Anggaran 2022, yang dilaksanakan secara hybrid (kombinasi luring dan daring).

Rapat tersebut dibuka oleh Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik (Pemhukpol) Herson B. Aden, yang hadir mewakili Gubernur Kalteng H. Sugianto Sabran, bertempat di Ballroom Aquarius Boutique Hotel Palangka Raya, pada Kamis siang, 24 November 2022.

Dalam kesempatan itu, Staf Ahli Herson B. Aden mengungkapkan, Pemerintah Provinsi menyambut baik kegiatan ini, yang diharapkan dapat menghasilkan

rekomendasi tepat dan nyata dalam melihat Potensi Tanah Objek Reforma Agraria (TORA).

"Kita harapkan bersama, dengan adanya kegiatan Gugus Tugas Reforma Agraria dapat membantu Pemerintah, untuk mempercepat pembangunan dan meningkatkan pertumbuhan ekonomi serta kesejahteraan masyarakat," ungkap Staf Ahli Pemhukpol saat membacakan sambutan Gubernur.

Disampaikan pula oleh Staf Ahli Pemhukpol, Gubernur juga berharap agar berbagai permasalahan atau kendala terkait pertanahan agar dapat diatasi dengan baik, sehingga program konkret Pemerintah di bidang pertanahan segera terealisasi. "Hal ini harus benar-benar menjadi perhatian serius," tegasnya.

Rapat Integrasi Penataan Aset dan Penataan Akses tersebut diikuti oleh Tim GTRA Provinsi, Tim Pelaksana Harian GTRA Provinsi, Ketua Tim Pelaksana Harian GTRA Kabupaten, Perwakilan Kantor Pertanahan Kabupaten, dan Konsultan Perorangan GTRA se-Kalteng. (SSS/FER).

Wagub Hadiri Malam Penganugerahan Informasi Publik Kalteng Tahun 2022



Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Tengah telah usai menggelar tahapan pelaksanaan Monitoring dan Evaluasi (Monev) Keterbukaan Informasi Publik (KIP) Tahun 2022 pada Badan Publik di Kalteng, yang ditandai dengan penganugerahan KIP tahun 2022 sebagai puncak acara.

Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo menghadiri langsung acara Penganugerahan KIP yang dihadiri seluruh Badan Publik yang telah mengikuti proses penilaian tersebut, bertempat di Hotel M Bahalap, Kota Palangka Raya, pada Kamis malam, 24 November 2022.

Tampak pula hadir, antara lain Wakil Ketua Komisi Informasi Pusat Arya Sandhiyudha, unsur Forkopimda Kalteng, Ketua Komisi Informasi Kalteng M. Muklas Roziqin, dan Kepala Dinas Kominfosantik Prov. Kalteng Agus Siswadi.

Dalam laporannya, Ketua Komisi Informasi Provinsi Kalteng M. Muklas Roziqin menyampaikan bahwa Monev telah melalui serangkaian tahapan sejak Juli 2022 dari pengiriman kuesioner SAQ, pengembalian kuesioner, entry meeting, visitasi, dan presentasi badan publik kategori 5 terbaik.

Kualifikasi peringkat hasil akhir, terbagi atas Badan Publik Informatif (20 badan publik), Menuju Informatif (15 badan publik), cukup informatif (11 badan publik), kurang informatif (7 badan publik) dan tidak informatif (2 badan publik).

Dalam kesempatan tersebut, Wakil Gubernur mengucapkan selamat kepada badan publik yang sudah meraih predikat informatif, sedangkan bagi berpredikat cukup informatif dapat menjadikannya sebagai barometer melakukan perbaikan menuju keterbukaan informasi, sehingga di masa mendatang bisa meraih informatif.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini sebagai tolok ukur stakeholder terkait dalam menyajikan informasi berkaitan keterbukaan bagi publik," ungkap Wagub Edy Pratowo.

Adapun daftar kategori Perangkat Daerah berpredikat Informatif diraih oleh BKD, Dinas Perkimtan, Biro Administrasi Pimpinan Setda, Dinas Pendidikan, RSUD Doris Sylvanus, Dinas Kehutanan, Dinas Dukcapil, Dinas P3APPKB, BPSDM dan Dislutkan. Sedangkan, Kategori Instansi vertikal informatif diraih oleh Perwakilan BKKBN, KPU Prov. Kalteng, Bawaslu, BPK RI Perwakilan, dan BPS.

Kemudian, untuk Kategori Kabupaten/kota informatif diraih oleh PPID Utama Kabupaten Murung Raya, PPID Utama Kabupaten Kapuas, PPID Utama Kabupaten Pulang Pisau, PPID Utama Kabupaten Kotawaringin Barar, dan PPID Utama Kota Palangka Raya. Penghargaan juga diberikan bagi instansi vertikal yang baru kali pertama sebagai peserta Monev KIP, yakni TVRI Kalteng dan Polda kalteng. (DY/JP)

Gubernur Berdialog dengan Organisasi Kemahasiswaan dan Kemasyarakatan Bahas Peningkatan SDM di Kalteng

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Sugianto Sabran melakukan dialog dengan organisasi kemahasiswaan, organisasi kepemudaan, dan organisasi kemasyarakatan. Diskusi ini digelar untuk mendengar masukan dan saran dari berbagai organisasi di Kalimantan Tengah.

"Saya berterimakasih kedatangan organisasi kemasyarakatan di Kalimantan Tengah karena kita ingin Kalteng Bermartabat," kata Gubernur saat bertemu dengan organisasi kemahasiswaan dan kemasyarakatan di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 9 November 2022.

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah berkomitmen dalam peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) karena kata Gubernur, SDM yang unggul kedepannya adalah penerus pembangunan Kalimantan Tengah.

Sebagai wujud komitmen tersebut, Pemprov

menganggarkan dana pendidikan 27 % dari APBD Kalimantan Tengah. "Sektor Pendidikan kita berkomitmen dari segi anggaran. Dari APBD kita sudah melebihi bahkan sudah 27 % untuk sektor pendidikan," tuturnya.

Rencananya Pemprov juga akan membangun SMK unggulan yang tujuannya menciptakan bibit unggul yang siap kerja, dan dalam rancangan yang disusun akan didirikan asrama, agar dari pedalaman Kalimantan Tengah bisa bersekolah di tempat tersebut.

Selain SMK unggulan, pemprov juga berencana mendirikan Universitas Barito Raya, yang bertujuan untuk meningkatkan dan mengembangkan SDM ke depan. "Pembangunan Universitas Barito Raya untuk jangka panjang meningkatkan SDM Kalimantan Tengah. Kedepan CSR dari perusahaan untuk membangun bersama. Pelan-pelan, step by step," tandasnya (IRA/MAY/EKA).



Sekda Nuryakin Hadiri Pembukaan Munas I ILUNI UPR Tahun 2022



Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin menghadiri acara Musyawarah Nasional (Munas) I (ke-1) Ikatan Alumni Universitas Palangka Raya (ILUNI UPR) Tahun 2022, bertempat di Gedung PPIG Kompleks Kampus UPR, Kota Palangka Raya, pada Kamis, 10 November 2022.

Dengan mengusung tema besar "Membangun

Alumni, Merawat Almamater". Sekda Nuryakin selaku Ketua Pelaksana Munas I ILUNI UPR dalam kesempatan ini menyampaikan maksud dan tujuan kegiatan.

"Ini merupakan babak baru dalam perjalanan sejarah Ikatan Alumni Universitas Palangka Raya, dan tentunya kita semua meletakkan harapan agar munas ini tidak menjadi agenda seremonial saja," ungkap Sekda.

"Tetapi lebih dari itu, kita harapkan melalui munas ini dapat mengristalisasikan visi kolektif segenap alumni UPR yang jumlahnya tidak sedikit dan tersebar di seluruh tanah air bahkan di beberapa negara," lanjut Sekda Nuryakin.

Tampak pula hadir dalam pembukaan acara ini, diantaranya Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Katma F. Dirun, dan Sekretaris Jenderal ILUNI UPR Fides Mahaga. Kegiatan munas diikuti oleh anggota Ikatan Alumni UPR dari dalam maupun luar Kota Palangka Raya (REN/JP).

Sekda Buka Musprov VII PMI Kalteng Tahun 2022

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin membuka Musyawarah Provinsi (Musprov) VII Palang Merah Indonesia (PMI) Kalteng, di Aula Eka Hapakat, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Sabtu, 12 November 2022.

Musprov dihadiri oleh Ketua Bidang Organisasi Pengurus Pusat PMI Muhammad Muas, Ketua Umum PMI Kalteng Suhaemi, Ketua Dewan Kehormatan PMI Kalteng Nahson Taway, jajaran pengurus dan peninjau PMI se-Kalteng.

Musprov PMI Kalteng merupakan agenda 5 tahunan guna mengevaluasi pertanggungjawaban pengurus masa bakti tahun 2017-2022, memilih ketua dan pengurus PMI Provinsi Kalteng masa bakti 2022-2027, serta membahas berbagai program PMI kedepan.

Gubernur dalam sambutan yang dibacakan Sekda Nuryakin mengatakan bahwa peran PMI sangat penting

sebagai mitra strategis dari pemerintah, terlebih dalam berbagai pelayanan sosial kemanusiaan.

Melalui Musprov ini, Gubernur berharap lahir berbagai ide dan terobosan baru, untuk merancang program-program kerja PMI yang siap menghadapi segala tantangan dan harapan yang ada.

"Saya juga berharap, seluruh jajaran PMI Kalteng menjadi garda terdepan dalam menjadikan aksi donor darah sebagai gaya hidup di tengah-tengah masyarakat," harap Gubernur Sugianto Sabran melalui Sekda Nuryakin.

Sejumlah hal lain juga ditekankan untuk menjadi perhatian pengurus PMI Kalteng, antara lain menjaga sinergisitas dengan Pemerintah Provinsi Kalteng dan para pemangku kepentingan terkait, termasuk pengurus PMI kabupaten/kota, serta perlu adanya upaya pencegahan terjadinya bencana sosial yang mungkin terjadi akibat isu menyedihkan di tengah masyarakat. (DY/JP)

Sekda Nuryakin Hadiri Rangkaian Acara Dies Natalis UPR

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin menghadiri acara Dies Natalis ke-59 Universitas Palangka Raya (UPR), bertempat di Halaman Rektorat UPR, pada Sabtu pagi, 12 November 2022.

Acara yang mengusung tema 'Sinergitas Menuju UPR yang Unggul dan Berkarakter' ini turut dihadiri pula oleh Anggota DPR RI Agustiari Sabran juga selaku Ketua Dewan Penyantun UPR, Rektor UPR Salampak MS, serta civitas akademika UPR.

Dalam sambutannya di sela rangkaian acara, Sekda Nuryakin yang juga selaku Ketua Alumni UPR

mengungkapkan alumni UPR tersebar di mana-mana, sehingga kita berharap alumni UPR dapat berkontribusi yang positif untuk kemajuan universitas kita. "UPR harus tampil didepan," ujarnya.

Selain itu, Sekda juga mengingatkan bahwa inovasi dan kreativitas mahasiswa sangat diperlukan di era digital ini. "Belajarlah dengan maksimal persaingan kedepan akan semakin kompetitif," pungkas Sekda Nuryakin.

Rangkaian acara Dies Natalis diawali dengan Jalan Sehat di seputar kawasan UPR, kemudian dilanjutkan dengan perlombaan-perlombaan dan pengundian doorprize. (WIN/BZ)



Gubernur Sugianto Sabran Resmi Buka Pameran Inovasi Pendidikan Kalteng Berkah Tahun 2022



Gubernur Sugianto Sabran secara resmi membuka Pameran Inovasi Pendidikan Kalteng Berkah SMA/SMK/SLB Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022, bertempat di Kantor Dinas Pendidikan Provinsi Kalteng, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 15 November 2022.

Pembukaan pameran ditandai dengan pengguntingan pita oleh Gubernur didampingi, antara lain oleh unsur Forkopimda, Sekretaris Daerah Nuryakin, Kepala Dinas Pendidikan A. Syaifudi, dan sejumlah Kepala Perangkat Daerah lainnya. Acara pembukaan juga dihadiri Pengurus MKKS SMS, SMK, dan SLB, serta Kepala SMA, SMK, dan SLB se-Kalteng.

Pameran yang mengusung tema "Kompak Berkah, Kompak Bergerak Berkah Berdampak" itu akan digelar pada 14-17 November 2022, dan dimeriahkan dengan Pentas Prestasi Pelajar dan Guru, serta diikuti 14 stand SMA, 14 stand SMK, dan 24 stand SLB.

Pameran Inovasi Pendidikan ini merupakan

salah satu upaya mewujudkan Profil Pelajar Pancasila melalui Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) sekaligus ajang pencarian talenta siswa dan guru yang kreatif, memiliki ide, aspirasi, dan inovasi atau memiliki semangat, jiwa, dan sikap kewirausahaan.

Hal ini selaras dengan visi dan misi Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah. "Kita dukung dan kita kasih reward, penghargaan," tegas Gubernur Sugianto Sabran di hadapan awak media.

Gubernur berharap kegiatan ini mampu memberikan dampak terhadap peningkatan semangat, jiwa, dan sikap kewirausahaan serta memberikan pengalaman, pengetahuan, dan keterampilan yang dapat mengakselerasi usaha.

"Saya ingin anak-anak tercipta karakter mandiri," imbuh Gubernur Kalteng Sugianto Sabran yang di sela kegiatan menyempatkan diri meninjau lokasi pameran, (RAN/EKA).

Sekda Nuryakin Buka Musprov IX PWRI Kalteng

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin menghadiri dan membuka Musyawarah Provinsi IX (Musprov) Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) Kalteng Tahun 2022 di Aula Hotel Dandang Tingang, Kots Palangka Raya, Selasa malam, 22 November 2022.

Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) adalah Organisasi Kemasyarakatan yang anggotanya Pensiunan Sipil bersifat nasional, menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan, Hak Asasi Manusia, mandiri, demokratis dan Nirlaba bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan hidup Anggota Wredatama dan keluarganya.

Dalam sambutannya, Sekda Nuryakin menyampaikan masa purna tugas atau pensiun bukan berarti selesai pula pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia.

"Sebagai abdi negara dan abdi masyarakat

yang selama ini dijalankan, tentu tidak akan berakhir dari sebuah pengabdian melainkan wujud keberhasilan selama melaksanakan tugas dan amanat sebagai aparatur sipil Negara," ujar Sekda Nuryakin.

Selain itu, Sekda Kalteng Nuryakin juga berharap PWRI yang adalah mitra Pemerintah dalam menggerakkan pembangunan di Provinsi Kalimantan Tengah.

"Saya berharap kepada PWRI agar selalu mendukung program-program Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah dalam mempercepat akselerasi pembangunan di Provinsi Kalimantan Tengah untuk mewujudkan Kalteng Semakin BERKAH (Bermartabat, Elok, Religius, Kuat, Amanah, dan Harmonis)," Lanjut Nuryakin

Turut pula hadir dalam acara tersebut, antara lain Wakil Ketua Umum PWRI Pusat Setyanto P. Santoso, Ketua PWRI Kalteng Taufik Hidayat Arnuwo, dan Perwakilan Pengurus PWRI se-Kalteng. (MAY/FER)

Sekda Kalteng Buka Bimtek Aplikasi SIM Gaji



Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) melalui Badan Keuangan dan Aset Daerah (BKAD) dan PT Taspen Cabang Palangka Raya menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) Aplikasi SIM Gaji ASN berbasis Web bagi Pengurus Gaji, bertempat di Aula BKAD, Kota Palangka Raya, pada Kamis, 24 November 2022.

Bimtek dibuka langsung oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin, didampingi oleh Plt Kepala BKAD Daidin dan Kepala PT Taspen Cabang Palangka Raya Toni Eko Sucahyo. Bimtek ini diikuti seluruh Pengurus Gaji di Lingkungan Pemprov Kalteng.

Dalam sambutannya, Nuryakin menyampaikan di era digitalisasi saat ini Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemprov Kalteng, termasuk para pengurus gaji,

dituntut untuk selalu berupaya mengembangkan diri dan meningkatkan kemampuan, agar pelayanan kepada masyarakat dapat dilakukan secara optimal.

Lebih lanjut, Sekda Nuryakin juga berharap dengan adanya koordinasi dengan komunikasi yang sudah terjalin antara Pemprov Kalteng dan PT. Taspen. Secara khusus, dengan diadakannya Bimtek ini, Pelayanan kepada ASN di lingkungan Pemprov Kalteng dapat terlaksana dengan baik, serta dapat membantu ASN dalam mempersiapkan diri memasuki Purna tugas.

"Saya berharap kepada Bapak-Ibu Pengurus Gaji di lingkungan Pemprov Kalteng dalam momentum yang baik ini dapat meningkatkan kualitas SDM pengelola keuangan SKPD khususnya pengelolaan gaji ASN," ujar Sekda Nuryakin. (MAY/BZ)

Wagub Harapkan PWI Kalteng Raih Prestasi dalam Porwanas XIII Malang

Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub Kalteng) H. Edy Pratowo melepas para jurnalis yang mengikuti Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas) XIII di Malang, Jawa Timur. Ada 120 wartawan yang berlega di event tersebut.

"Pemerintah Provinsi sangat mengapresiasi karena PWI adalah duta Kalimantan Tengah di Porwanas," kata Wagub kala melepas kontingen di Aula Eka Hapakat, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Sabtu, 19 November 2022.

Wagub berharap kepada wartawan yang berlega untuk menjaga nama Kalimantan Tengah. Semangat Isen Mulang dan Penyang Hinje Simpei harus ditumbuhkan selama berlega.

"Kami menaruh harapan agar bisa menjunjung sportivitas, bertanding menjalin silaturahmi dengan baik dan meraih prestasi," harapnya.



Porwanas ini sendiri merupakan agenda olahraga tiga tahunan yang digelar Persatuan Wartawan Indonesia (PWI). "Pada event ini PWI Provinsi Kalimantan Tengah dapat mengukir prestasi untuk mengharumkan nama daerah di kancah nasional," tandasnya. (IRA/JP)

Sekda Kalteng Ikuti Upacara Ziarah dan Tabur Bunga Peringatan Hari Pahlawan

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin mengikuti Upacara Ziarah dan Tabur Bunga Dalam rangka Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2022, bertempat di Taman Makam Pahlawan Sanaman Lampang, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 10 November 2022.

Komandan Resor Militer (Danrem) 102/Panju Panjung (PJG) Brigjen TNI Yudianto Putrajaya menjadi Inspektur dan memimpin jalannya upacara tersebut yang kemudian dirangka dengan Peletakan Karang Bunga dan tabur bunga di pusara para pahlawan.

Pada kesempatan itu, Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya menyampaikan untuk tema Hari Pahlawan tahun ini yaitu 'Pahlawanku, Teladanku' yang penjabarannya terkhusus di Kalteng, pahlawan yang diusung adalah Tjilik Riwut salah satu tokoh masyarakat Dayak Kalteng.

"Harapan kita Ketokohan Beliau menjadi teladan bagi kita yang masih hidup, para generasi bangsa terkhusus pemuda-pemudi Kalteng untuk menjadi manusia yang baik, yang memiliki SDM untuk membangun Kalteng untuk Indonesia" Tutur Danrem.

Selain itu, Danrem 102/PJG juga mengajak kepada para Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat dan semua masyarakat Kalteng untuk bersama-sama berangkulkan tangan dalam membangun Kalimantan Tengah dan Indonesia.

"Saya mengajak Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat dan kita semuanya, mari kita bersama-sama berangkulkan tangan untuk membangun Kalimantan Tengah menuju Indonesia Satu Frekuensi Kalteng Berkah," pungkas Danrem. (MAY/JP).





Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Sugianto Sabran dan pimpinan DPRD menandatangani Berita Acara Persetujuan Bersama terhadap Raperda Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPBD) Tahun Anggaran 2023. Penandatanganan persetujuan bersama tersebut berlangsung dalam Rapat Paripurna DPRD Provinsi Kalteng di Ruang Rapat Gabungan, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 29 November 2022.



Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub) Kalteng H. Edy Pratowo mendampingi Menteri Pertanian (Mentan) RI Syahrul Yasin Limpo mengunjungi lokasi Food Estate di Blok A5 Dadahup, Kabupaten Kapuas, pada Sabtu, 26 November 2022.



Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) melalui Biro Kesejahteraan Rakyat (Kesra) menggelar kegiatan Rapat Koordinasi (Rakor) Lembaga Bina Spiritual Tahun 2022. Rakor dibuka Asisten Administrasi Umum Sri Suwanto, yang hadir mewakili Gubernur Kalteng. Rakor ini digelar di Aula Hotel Dandang Tingang, Kota Palangka Raya, pada Senin pagi, 28 November 2022.



PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TENGAH



H. SUGIANTO SABRAN
Gubernur Kalimantan Tengah



H. EDY PRATOWO
Wakil Gubernur Kalimantan Tengah

Selamat Hari Pahlawan Nasional
10 November 2022



HARI PAHLAWAN 2022

**PAHLAWANKU
TELADANKU**



<https://setda.kalteng.go.id/>



<http://www.facebook.com/SetdaProvKalteng/>



http://www.twitter.com/setda_kalteng



[@sekretariat.daerah.kalteng](https://www.instagram.com/@sekretariat.daerah.kalteng)



[Sekretariat Daerah Kalteng](https://www.youtube.com/SekretariatDaerahKalteng)